

世界的な指揮者的小澤征爾さん(78)が総監督を務め、松本市で毎年夏に開かれている国際的な音楽祭「サイトウ・キネン・フェスティバル松本」(SKF)の実行委員会は4日、東京都内で記者会見を開き、来年から音楽祭の名称を「セイジ・オザワ 松本フェスティバル」に変更すると発表した。小澤さんの名前を冠して国内外での認知度を高め、音楽祭の継続につなげる。SKFの名称での開催は、23年目の今年が最後となる。(田子元気)

記者会見に臨む小澤さん。新たな気持ちで音楽祭を発展させることを誓った(4日 東京・日本特派員協会)



実行委発表 SKF 来年から新名称

記者会見には小澤さんと、SKF松本実行委員長の神澤陸雄さん(64)が出席した。今

年は、SKFのために世界中の一流奏者で編成されたサイトウ・キン・オーケストラ(SKO)の発足30年、フェスティバルの名称になつた小澤さんの恩師・斎藤秀雄氏の没後40年に当たり、来年は小澤さんが

音楽祭に関する人たちは名称変更を好意的に受け止めた。松本市の菅谷昭市長は「世界的知名度のある小澤さんの名前を冠した名称変更を喜ばしく思う」とし、音楽祭の発展に向け一層支援に力を入れる考えを示した。

・サイトウ

・キネン財団

世界的指揮者を冠に

喜ぶ松本の関係者

「松本の音楽祭に全力で取り組むという決意表明に感じる。私たちもその思いに応えていかなければ」と氣を引き締めた。(田子元気)

セイジ・オザワ 松本フェス

8歳を迎える節目となりました。これから、名称変更を決めた。

神澤さんは「小澤さ

んは、斎藤先生の教え

や信念を大切に音楽祭

を継続してきた」とこ

れまでの功績をたたえ

「音楽祭を」未来に

と笑顔を見せ

「今後も

一生懸命やる以外な

で音楽祭をしてきた

と気持ち新たに音

楽祭に臨むことを誓つ

た。

SKFの名称変更はこれまでの功績をたたえ、「音楽祭を」未来に継続し、発展していくために小澤さんの名前を冠することを決めた」と話した。小澤さんは「すごくありがたい。僕は松本が大好き

年、フェスティバルの名称の基になつた小澤さんの恩師・斎藤秀雄氏の没後40年に当たり、来年は小澤さんが

事にしたい、これからも大事にするという関係者の気持ちだと思う。大変ありがたい」と述べた。

音楽祭の運営を支える市民ボランティア

の団体・SKF松本ボランティア

協会の青山織人ゼネラルマネージャー

1(70)は